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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Wie kann die Stadt Bremen attraktiver werden bei Vergabeprozessen für die 
energetische Sanierung und den PV Ausbau? 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Wie sind die aktuellen Erfahrungen der Stadt Bremen bei der öffentlichen 
Vergabe für energetischen Sanierungsmaßnahmen und der Beauftragung der 
Installation von PV-Anlagen für öffentlichen Gebäude?  
 

2. Welche Maßnahmen wurden und werden unternommen, damit Vergabepro-
zesse der Stadt für die Installation von PV vom Verwaltungsaufwand einfacher 
werden, und auch für kleine Unternehmen wieder handhabbar werden und die 
Stadt als Auftraggeber bei KMUs möglicherweise wieder attraktiv wird? 
 

3. Wie bewertet der Senat Vorschläge, Bürokratie bei Vergabeprozessen zu ver-
meiden, indem Mitarbeiter in den Vergabestellen besser geschult werden, um 
Vergaben nicht nur rechtssicher, sondern auch praxisnäher gestalten? 

 

Dr. Marcel Schröder, Thore Schäck und Fraktion der FDP 
 
 
 

 


